

EDICIÓN
ESPECIAL

Nro 1

**02 NOV
2018**

elBoletín

COMPENDIO INFORMATIVO Y DE OPINIÓN

INICIA JORNADA
ANIVERSARIO 50

FIRMA DE CONVENIOS
EN PÁG 4



Expoferia de resultados científicos inicia actividades por el Aniversario 50

Desde este primer jueves de noviembre, la Universidad de Holguín inicia las actividades centrales por el aniversario 50 de su fundación con una Expo Feria en la Sede Celia Sánchez, que permite acercarse a más de 200 de los principales resultados de sus áreas. Ruberdanis Tamayo, delegado territorial del CITMA, acompañó a las principales autoridades universitarias durante el intercambio con los expositores. En cada stand se interesó por las características de las investigaciones, el valor de los resultados expuestos y su necesaria introducción para contribuir al desarrollo económico y social de la provincia. La información ofrecida por la MSc. Maura Isabel Rodríguez Palma, metodóloga de la Dirección de Ciencia, Tecnología e Innovación de la UHO, destaca la participación de la Facultad de Ciencias Sociales, que exhibe 105 resultados; Ciencias Empresariales y Administración, con 32; Informática Matemática, 19, Ciencias de la Educación, 18 y la Editorial Conciencia Ediciones, con 12.





Se firman más de 10 convenios marco de colaboración con organismos, entidades y empresas de la provincia

Como parte de las actividades que centran los festejos por el aniversario 50 de la Casa de Altos Estudios, se firmaron más de 10 convenios marco de colaboración con distintos organismos, entidades y empresas de la provincia, que incluyen la Dirección Provincial de Cultura, Asociación de Comunicadores Sociales en Holguín, Cámara de Comercio de la República de Cuba-Delegación Holguín/Tunas, Delegación provincial del CITMA, Cerámica Blanca, Unión de Construcciones Militares (UCM), Federación de Mujeres Cubanas; así como los medios de comunicación

territoriales: Periódico ¡ahora!; CMKO Radio Angulo; CMKE Radio Holguín La Nueva y el telecentro Telecristal.

Esta acción reafirma el constante y fructífero intercambio que ha sostenido la Universidad de Holguín con estas instituciones, a las que agradeció el Rector, Dr. C. Reynaldo Velázquez Zaldívar, por el apoyo y la felicitación, además, en una celebración que ha abierto las puertas a la sociedad holguinera, donde los futuros profesionales se insertarán una vez graduados en esta institución, que se consolida como espacio para crecer.



Dr. C. Rodolfo Alarcón Ortiz

"He tenido la oportunidad de ver crecer a esta Universidad, desde cero prácticamente hasta el momento actual. Tengo un gran respeto por quienes han dirigido la institución, porque siempre he observado en ellos entusiasmo, motivación, deseo de hacer las cosas bien, además de un estudiantado que apoya mucho a su centro. Confieso con franqueza, que cada vez que me reunía con su comunidad universitaria, salía fortalecido ideológicamente, porque ver, sentir ese amor por la Universidad, por la provincia y por el país, a mí me llenaba también de alegría y de deseos de seguir luchando contra cualquier adversidad".



Dr. C. Raúl de la Peña

"La Universidad de Holguín ha jugado un papel muy importante en el desarrollo de los principales procesos que tienen lugar en el territorio y eso, por supuesto, ha sido con la participación de sus profesores, estudiantes y de todos sus trabajadores también. En estos años ha habido un arduo trabajo y muy fructífero, que es motivo de orgullo para todo el país. El haber fungido como Rector de esta Universidad, indudablemente, me hace sentir muy feliz al poder estar aquí, junto a ustedes, para festejar, con mis compañeros de hace más de cuarenta años, estos triunfos".



twitter

@univholguinera

+3 300 TWEETS

1 425 SEGUIDORES

Aurora Fernández
@AuroraFdez19

Seguir

Muchas felicidades a la comunidad universitaria de la @univholguinera en su 40 aniversario! Muchos años formando profesionales revolucionarios y competentes para la Patria. @Reynaldo_VZ



UniversidadHolguin @univholguinera · 18 oct.

#SomosUHO Spot Oficial por el #Aniversario50 de la #UniversidadDeHolguin. El 4 de noviembre llegamos a esa importante fecha para la Comunidad Universitaria con la certeza de que cada meta alcanzada, impone otro desafío. #SomosCuba



2

5

16



facebook

@universidadholguinera

+4 000 LIKES | 4 093 SEGUIDORES



UHO-Universidad de Holguin

Publicado por Universidad de Holguin (?) · 26 de octubre a las 09:00

Ya comenzamos las celebraciones por el #Aniversario50 de la institución. El Dr. C. Reynaldo Velázquez Zaldivar, Rector de la UHO, nos habla de algunas de las principales actividades. Los esperamos para celebrar junto a nosotros. #EspacioParaCrecer



3.324

Personas alcanzadas

749

Interacciones

Promoción no disponible

29

70 veces compartido 908 reproducciones

Me gusta

Comentar

Compartir

